



MGS Seguros entrega sus premios internos de la lucha contra el fraude

Se ha detectado un ligero aumento de los casos de fraude en los últimos años debido al contexto económico del país

Mayo de 2014

MGS Seguros entregó, el pasado 20 de mayo, los premios de su **concurso interno anual de detección del fraude** que recompensa al profesional más destacado, los gestores más participativos y los mejores casos del año.

El acto, celebrado en la sede social de MGS Seguros en Barcelona, contó con la presencia de **Agustín Enrich**, Director General de la Entidad, y **Eusebio Cervero**, Director del Área de Sinistros.

El fraude en el sector asegurador comporta **millones de euros** de pérdidas a las compañías anualmente. Por ello, MGS como otras entidades aseguradoras destinan cada vez más recursos a detectar estos casos y ponerles freno.

Además de convocar estos premios, en MGS también se han realizado **jornadas formativas** de detección de fraude específicas para las distintas unidades de negocio (Automóviles, Patrimoniales, Personales y Daños Corporales). Del mismo modo, la aseguradora **colabora con las fuerzas de seguridad**, quienes, durante este último ejercicio, han constatado el aumento del número de falsas denuncias por robo presentadas.

En ese sentido y en línea con los datos sectoriales, MGS ha comprobado que, en los últimos años, debido a la situación económica del país, se ha producido un **aumento de los casos de fraude**, tanto a cargo de redes profesionales de estafa como a cargo de pequeños defraudadores.

MGS Seguros seguirá dedicando recursos para detectar posibles irregularidades en su cartera, con el objetivo de reducir los casos de fraude en el sector.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jorteiga@mgs.es